



AYUNTAMIENTO ALDEA DEL CANO

Pza. Mayor, 1. 10163 ALDEA DEL CANO (CÁCERES)

Tf: 927 383 002 Fax: 927 383 180 Correo electrónico: ayuntamientoaldea@aldeadelcano.es

COMUNICADO SOBRE VISITA DE RR.MM. A ALDEA DEL CANO.

Hoy día 03/01/2025, se ha recibido una real paloma mensajera, donde sus Majestades “Los Reyes Magos” comunican por vía área inalámbrica su llegada en camello a “Garabato”. Así, solo con esa palabra.

Una vez más, los Reyes con sus caprichos y originalidades cuando visitan Aldea de Cano (por el Pantano de Aldea, vía Camino de los Griles; o por barca en la Charca del Horno; o por globo en el Polígono Industrial...). Con la finalidad de prevenir, lo que podía ser un follón, desde la alcaldía hemos contactado con un funcionario real, muy bien peinado e ilustrado, con experiencias en anteriores visitas reales, para especificar lugar exacto.

Nos comenta este funcionario real, que cada Rey tenía su ocurrencia sobre “Garabato”: Baltasar con el Señor Blasco Ibáñez, hubo que convencerlo que hace muchos años que no reside en el lugar; Gaspar con la Leyenda del Tuero, hubo que persuadirlo que es una obra teatral y que se representa en julio, y Melchor con la Escuela Infantil “Garabato”. Ante esta diversidad de opiniones, la alcaldía ha sugerido a sus Majestades que se aclaren, proponiendo su llegada al CASTILLO DE GARABATO, que es un bien de interés cultural, enviando mapa y fotografía por whatsapp y un enlace a la página web municipal (www.aldeadelcano.com). Esta propuesta, fue aceptada por el Rey Melchor y Gaspar, con la abstención de Baltasar y de los pajes.

Comunicamos al Gabinete Real, que la Corporación Municipal los recibirá el 05/01/2025, a las 16:00 hora solar, en la puerta de la finca de Garabato, en la N-630. De igual modo, se ha recomendado que, por la avanzada edad de los Reyes, de los camellos y la camella, la comitiva monárquica debe tener cuidado con los canchales y lo agreste de camino. Advirtiéndolo, con especial énfasis, que cuando discurran cerca de la Torre del Homenaje, es aconsejable que sus Majestades se cubran sus soberanas testas, por la caída de piedras o de algún regalito que las cigüeñas depositarían en sus reales coronas.

Desde allí, recogerán las cartas del Buzón Real de la Charca del Horno Tejero, llevarán regalos al Centro San Francisco de Asís, a la Residencia de Mayores, terminando la entrega de regalos en la Casa de Cultura.

Aldea del Cano, 4 de enero de 2025

Miguel Salazar Leo
Alcalde

